

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711194 - SHAFIRA TIARA MAHARANI DARMAWAN

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	Px fisik tidak lengkap, Px penjunjang kjurang lengkap, Dx kurang lengkap
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	IC: tidak IC langsung menghitung tpm, persiapan alat: ok, perispaan operator: ok, persiapan pasien: belum menjelaskan apa yang harus dilakukan dan posisi pasien, insersi: tornequet baiknya dipasang saat sudah memilih PD yang akan diinfus dan akan bukan dari awal sebelum menyiapkan botol agar pasiennya tidak pegel ya dek, finishing: belum memberikan kasa steril sebelum ditutup dan cuci tangan setelah tindakan, hitung tetesan: salah, komunikasi dan profesional: mohon dijaga sterilitasnya karena beberapa kali menyentuh ujung infus set on<3x
IPM 5 KARDIO RESPI 3	sebelum memulai anamnesis jangan lupa tanyakan identitas dulu ya,anamnesis masih sangat kurang (gali dulu keluhan utamanya dengan lengkap y, bukan hanya riwayat pengobatannya saja,,gali mulai dr onset,intensitas dan hal2 yg berhubungan atau menyertai keluhan utama),keluhan penyertabelum ditanyakan ,belum menanyakan Riw penyakit dahulu (cari kemungkinan apakah keluhan pasien ini merupakan lanjutan dr penyakit yg dahulu atau episode yg baru),tidak menanyakan Riw penykeluarga-->tidak perlu terburu2 dalam anamnesis pastikan informasi yang digali cukup utk memunculkan diagnosis, pemeriksaan penunjang meminta 1 pemeriksaan yg tepat (darah rutin)dan tidak dapat menginterpretasikan hasil pemeriksaan,dx tidak tepat (menyebutkan asma) dd tidak tepat (menyebutkan
IPM 6 KARDIO RESPI 4	ini pasiennya sesak lho dek.. pasiennya sesak berat tapi diminta duduk tanpa bersandar, gak dipasang oksigen juga, yuuuk belajar lagi yaaa untuk membangun clinical reasoning, pia masih belum melakukan pemeriksaan thorax dengan sistematis yaa... ingaat dek kalo di Thorax IPPA, kl di Abdomen IAPP. pia juga belum melakukan pemeriksaan JVP, belajar lagi yaa dek untuk lebih sistematis. next kalo perintahya "lakukan" pia lakuin dulu secara benar, baruuu tanya hasilnya yaa... Diagnosis dan Diagnosis banding kurang lengkap dan kurang tepat yaa.. clinical reasoningnya belum terbentuk.
IPM 7 SISTEM INDERA 1	Belum anamnesis sudah langsung periksa visus. Anamnesis lompat-lompat, belum menggali RPS, RPD, faktor risiko. Periksa palpebra superior kurang tepat. Palpebra inferior, COA, iris, lensa, konjungtiva belum diperiksa.
IPM 8 SISTEM INDERA 2	sangat minim yang ditanyakan hanya keluhan utama, faktor pemicu, dan faktor yang meringankan, tidak digali RPK, RPD serta progresifitasnya dengan gejala awal pilek, pemeriksaan fisik sebaiknya dari organ yang normal dulu dan jangan lupa vital sign, DD kurang lengkap dan resep salah dosis untuk tetrasiklin
IPM 9 SISTEM INDERA 3	px terjeda2 karena mikir "what's next?". Px tonsil kurang lengkap (detritus, hiperemis). Dx tidak tepat. Tx pada pasien ini perlu antibiotik. bismillah, yang tenang ya mbak

KARDIO RESPI 1	Informed consent sudah, persiapan alat: kenapa jellynya diberikan pada stylete? Kan yang bersentuhan dengan jalan napas ETnya? Giginya patah ya Mbak tadi pasanganya. Mahasiswa kurang paham apa tindak lanjut setelah pemasangan ET.
KARDIO RESPI 2	belum melakukan tindakan safety dengan baik//tindakan belum sistematis, setelah cek respon langsung cek nadi //pemberian nafas belum adekuat// setelah 5 siklus langsung recovery position, belum evaluasi//komunikasi sudah baik// belum teliti dalam tindakan//lebih fokus lagi dengan instruksi dan hasil evaluasi tindakan ya//tindakan koreksi setelah tersadar sudah lumayan baik // ventilasi dengan ambubag belum menggunakan prinsip CE dan headtilt chin lift